



Benediktion von Abt Columban Luser OSB

Sonntag, 6. September 2009

Begrüßung durch Prior P. Maximilian Krenn OSB

In dieser für unser Kloster bedeutsamen wie fröhlichen Stunde heiße ich sie als Prior im Namen unserer benediktinischen Gemeinschaft von Göttweig herzlich willkommen! Die Feier der Benediktion unseres neuen Abtes Columban ist für uns alle ein bewegendes und außergewöhnliches Ereignis.

An diesem festlichen Abend erfüllen uns die Geschehnisse der vergangenen Wochen, die uns zum Wegweiser in die Zukunft geworden sind, mit großer Dankbarkeit. Besonders der Zuspruch und die Gebete so vieler Menschen waren und sind uns eine echte Ermutigung auf dem Weg der Christusnachfolge. – Vielen Dank dafür!

So sind wir heute in großer Freude zusammeng gekommen und erfahren uns als eine lebendige Gemeinschaft von Freunden und Weggefährten in der großen Göttweiger Familie.

Einer, der auf vielfältige Weise mit dieser Familie verbunden ist, ist unser Herr Landeshauptmann Dr. Erwin Pröll. Ihn und seine Gattin grüße ich besonders herzlich in unserer Mitte, ebenso herzlich grüße ich den Präsidenten des NÖ Landtages Ing. Hans Penz und Altlandeshauptmann Mag. Siegfried Ludwig.

Ich grüße die Abgeordneten zum Österreichischen Nationalrat und zum NÖ Landtag, die Vertreter der Hohen Beamtschaft und zahlreicher Gemeinden sowie die Repräsentanten des österreichischen Bundesheeres, der Exekutive und des Roten Kreuzes. – Wir freuen uns, dass das öffentliche Leben so zahlreich präsent ist!

Ein besonderes Willkommen entbiete ich auch allen Frauen und Männern, die Verantwortung in verschiedenen Wirtschaftsunternehmen und in den Medien tragen und mit uns tagtäglich kooperieren.

Ein besonderer Tag ist auch für die Familie unseres Herrn Abtes, für seine Freunde und Wegbegleiter. Allen voran grüße ich die Mutter von Abt Columban, Frau Olga Luser. Wir denken auch an seinen Vater, dem die Teilnahme aus gesundheitlichen Gründen verwehrt ist und freuen uns, dass alle 6 Geschwister unseres Herrn Abtes unter uns sind.

Zur größeren Familie, für die Abt Columban nun Verantwortung trägt, gehören auch unsere Oblaten, die Mitarbeiter unserer Stiftsbetriebe, die Angehörigen unserer Stiftspfarrten und jene, die uns durch das Exerzitien- und Jugendhaus verbunden sind! – Ihr alle seid uns herzlich willkommen! Das sage ich auch zu unseren Verwandten und Freunden und zu jenen Männern, die ein Stück ihres Lebensweges als Benediktiner von Göttweig mit uns gegangen sind und die Freude dieses Tages mit uns teilen.

An einem Festtag wie heute hat sich der Altarraum mit Ordensfrauen- und männern, Priestern, Äbten, Pröpsten und Bischöfen bis auf den letzten Platz gefüllt. Euch allen sage ich ein brüderliches Willkommen, das auch der Pfarrerin der uns befreundeten Evangelischen Gemeinde von Krems, Roswitha Petz, gilt!

Für unser Stift ist es Freude und Auszeichnung zugleich, dass der neue Vertreter des Hl. Vaters in Österreich, Nuntius Erzbischof Peter Stephan Zurbriggen heute erstmals in unserer Mitte ist. – Exzellenz, wir alle heißen sie herzlich willkommen!

Nicht zum ersten Mal ist der Hauptzelebrant dieses Festgottesdienstes unter uns, unser geschätzter Diözesanbischof Klaus Küng. – Für uns ist es ein schönes Zeichen der Verbundenheit zwischen Diözese und Stift, dass sie heute die Benediktion unseres neuen Abtes vornehmen; noch dazu nach einem langem Visitationstag in Droß. Lieber Bischof Klaus, ich grüße sie sehr, sehr herzlich und bitte sie nun, den Festgottesdienst mit uns zu feiern!